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辛坊治郎氏が問題発言。訪韓の三人を「バカもの、腰抜け！」 2011/08/03 06:55 

 この人は一体どこの解説委員なのか？ 

  

 たかじんでも首相の巨額献金「合法」 

 永遠に忘れない中川昭一氏への暴言 

  
 読売テレビの人気解説委員、辛坊治郎氏は二日朝の報道番組「朝刊早読み」のなかで、産経新聞一面に掲載された「自民三

議員、視察断念 帰国」のニュースを取り上げ、「竹島に行け、竹島へ、漁船チャーターして、バカもの、腰抜け」などとと発言し

た。この発言が不適当だとしてネット上で厳しい批判をあびている。 
  

三人は腰抜け バカもの！ 

 
辛坊 反日的暴言！自民議員韓国訪問に対し[8月02日]  

  
 この早朝の番組は、新聞朝刊の主なニュースをキャスターが読み上げ、それを辛坊治郎氏が簡単な解説をするスタイルを売り

としている。辛坊解説委員はこのニュースについて、訪韓した三議員について、「こういう中途半端なことして韓国との外交関係を

壊すのは本当にアホだと思いますね。本気でやるなら、私だったら漁船をチャーターして竹島に上陸しますよ、直接」と語り、続い

て「竹島に行け、竹島へ、漁船チャーターして、バカもの、腰抜け」と発言したもの。 
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そうですか、民団で講演ですか？ 

   
 これを受けて早速、ネット上では氏の発言に対する批判的なコメントが多数寄せられていた。ただ、このコメントチェーンのなか

に、氏が去る7月2日に民団大阪青年会議所主催の講演会で、講師を務めていたことも明らかにされ、上記の韓国擁護の発言と

共に、親韓派ではないかと疑う声も上がっている。 
  
 氏は、7月31日に放送された「たかじんのそこまで言って委員会」でも、何故、菅首相の巨額献金問題を産経新聞や関西テレビ

しか取り上げないのか、を討論している際に、「それは合法だから、違法なら各社一斉に取り上げてますよ」などと発言して、物議

を醸したばかり。また古くは故・中川昭一氏の朦朧記者会見について、信じられない暴言を吐いた実績もあり、保守日本人の間

で氏に対する反発が一段と強まっている。（ニュース調、ここまで） 
  

 
産経新聞8月3日3面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
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 ちょっとしつこいようですが、どうにも我慢ならないので改めて取り上げてみました。動画の 後の部分を見てもらえば、女性キ

ャスターからも「まあまあ」となだめるシーンが見られるように、辛坊氏は自分の言葉に高揚して一段とテンションが上がっていた

ようです。この人に限らず、何故今の時期にわざわざ、というメディア報道が目立ちますが、散々竹島支配強化策を講じておい

て、間もなく韓国の国会議員が竹島で会議を開くタイミングだという背景が理解出来ないのでしょうかね。  
  

 
 産経新聞8月3日2面の「主張」スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
  

 今朝の産経では、ソウルの黒田特派員の記事で、韓国のマスコミでも散々煽った自らの報道姿勢を反省、日本が外交的勝利

を収めたと報じています。これは韓国をかばった辛坊氏の意見とは180度違う訳で、どんな感想を持っているか是非聞いてみた

いものです。ともあれ、三人の勇気と行動力が、永年事実上は放置されてきた竹島問題に一石を投じました。日本の国益を守る

ために行動した保守政治家の「攻め」の政治の勝利です。  
  
・注目！ 8・1金浦空港事件の波紋…三国士の気迫外交に韓国衝撃  

  

眠ったままの日本人へ 
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中川昭一氏が残したもの 

  
 今回は直前で降りた平沢議員も続くというのですから、少なくとも領土議連（日本の領土を守るために行動する議員連盟＝山谷

えり子会長）のメンバーは次々と訪韓して韓国側の動きを牽制する必要があります。ところで、今回の件に付き、超党派の日韓友

好議員連盟（渡部恒三会長）は何か声明を出したのでしょうか。あの狂ったような歓迎ぶりをみて声明一つ出せないようなら解散

すべきでしょう。  
  

何故かテレ朝が詳細報道  

 
入国拒否された自民議員3人が怒りの帰国（11/08/02） 

  
 【鬱陵島視察】「テロリストと同じで拒否、理解超える」  
 韓国に理由明示を要求 超党派議連が声明 
 韓国・鬱（ウル）陵（ルン）島視察を計画した自民党の新藤義孝衆院議員ら3人が韓国に入国拒否された問題で、超党派の「日

本の領土を守るため行動する議員連盟」（会長・山谷えり子自民党参院議員）の有志は2日、韓国政府に入国拒否理由の明示を

求める声明を発表した。 
  
 山谷氏は「当然の政治活動をテロリストと同じ理由で拒否したことは理解を超えている。オールジャパンで対応しなければなら

ない」と述べた。 
  
 一方、帰国した3人は2日、自民党外交部会で経緯を説明。新藤氏は「騒ぎを起こすことが目的ではなかったので不本意だ」、

佐藤正久参院議員は「韓国の対応は領土問題を先送りしてきた自民党のツケではないか」と述べた。出席者の多くが3人をねぎ

らい、批判の声はなかった。むしろ「問題は自民党だ。党の姿勢が問われる」（西田昌司参院議員）など3人の渡航許可を取り消

した党執行部への批判が噴出した。（後略） 
  

鬱陵島の屈辱は 

お台場で晴らせ！  
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yohkanさんのエントリーもご覧ください 

--------------------------------------------------  

核武装推進デモ！ 

 
在特会が広島から日本覚醒！ 

-------------------------------------------------------------- 

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   
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2011/08/03 07:00Commented by 花うさぎ さん 

・オピニオン 産経【主張】 

 
人権救済法案 言論統制の危険が大きい 

 
 江田五月法相が人権侵害救済法案制定に向け、新たな人権救済機関「人権委員会」の

設置など基本方針を公表した。 

 
 人権侵害の調査を任意とし、罰則規定を入れないなど強制性を弱めたとしているが、民

間の言論・表現活動に公権力が介入し、自由な議論を縛りかねない法案の危険性は変

わっていない。 

 
 不当な差別や虐待などからの救済を目的に、新たな人権救済機関をつくるという同種

の法案は、自公政権時代にも人権擁護法案として検討されたが、成立には至らなかっ

た。 

 
 今回の基本方針では、自由な報道活動を阻害する恐れがあるメディア規制を設けない

など、自公時代の法案を含めて批判の強かった条項が除外されてはいる。権限が強すぎ

ると批判の強かった、人権侵害調査を拒否した際の過料など制裁規定も置かないという。

 
 しかし、法務省の外局に設置される人権委員会は、国家行政組織法３条に基づく「三条

委員会」として設置される。公正取引委員会などと同じ強大な権限を持つ。 

 
 人権委の委員は国会同意人事とするなど、独立、中立性に配慮しているかにもみえる。

だが国会同意人事は政治の思惑に左右されがちであり、本当に適切な委員を任命できる

かは疑問だ。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110803/plc11080302580001-n1.
htm 
 
・この法案には公明党も賛成ですので非常に危険です。一刻も早い倒閣で廃案にしましょ

う。  

 

2011/08/03 07:35Commented by pioneer48 さん 
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辛坊程ではありませんが、自民党時代の内閣の一員で花うさぎさんに 

 
負けないかも知れない位の読者を擁する方のブログの論調も非常に 

 
不満でしたので、皮肉ったコメントを入れておきました。 

 
http://ameblo.jp/gusya-h/entry-10973797335.html 
 
辛坊の動画は腹が立つので未だ見ていませんが、文章等で 

 
如何に日本を貶めているかが良く分かります。 

 
顔付には時代を経ている為か認められませんが、こいつ「渡来人」の 

 
末裔だと思わざるを得ません。  

 

2011/08/03 07:47

Commented by yasutaroh さん 

おはようございます 
 何処かから圧力が掛かり始めたようですね。辛坊治郎の発言がおかしくなり

始めました。韓国人の風土病である「火病」が発症して、大騒ぎこいて、後でし

まったと言うのが、これまた韓国人らしい行動パターンですね。国際化の時代には相手国

の典型的な行動パターンを読んで、相手にしないと駄目なのに。日本人の行動様式のま

ま、相手にしても役に立ちませんよね。辛坊治郎も、この頃、図に乗り過ぎて、分かりもし

ないことに言及し過ぎですね。大体、韓流なんて言って野放しにしているのに、日本の映

画やドラマに対して韓国は、スクリーンクォーター制を継続している。これは、韓国の映画

館では年間146日間、韓国映画を上映しなければならないという自国の映画を保護する

規制であって、日韓の間では非対称の分野なのだ。政府もおかしければマスゴミもおかし

い。その癖パクリは放置のままなのだから。  

 

2011/08/03 08:34Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  おはよう御座います。 

 
戦争の勝ち負けは何処で決まるかと言うと、 
指揮官が負けを認めたときに決定すると言う。 
今回の欝領島訪問にしても、当事者が敗戦を述べる時、 
彼等は負けたのである。実に戦争は人間臭い代物である。 
黒田勝弘記者の記事に、笑いが止まらない。 
さて、 辛坊氏の物の見方とは正反対に、相手は負けを認めて、 
失敗したと考えている。日本側は周囲の決意も新たに結束を 
固めている。政府は路線転換を余儀なくされた。 
国民の側はマスコミの論調に懸念を示すだろう。 
粛々と日本国民を高めた意義は大きい。 
改めて、３議員の勇気と見識を賞賛するべきだろう。 
これは、なでしこJAPANの功績を凌駕するものである。 
行って帰っただけで国論を一変させた事態は政治家の持つ 
政治力をまざまざと見せ付けるものだろう。 
韓国料理を食べ、みやげにのりを買うなど、韓国を飲み込む 
姿勢で韓国の抗議が笑い話に変わってしまう。 
辛坊氏は韓国民と同様である。 

 
 

 

2011/08/03 08:46Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、おはようございます。 

 
韓国は自分で騒ぎを大きくして、結果的に領土問題が存在することを世界に広めてしまっ

たことに、今頃、気づいたようですね。 

 
さて、相変わらず原子力発電所関連公聴会での「やらせ」問題を過激に取り上げている政

府、マスゴミですが、例えば地方の教科書採択に関する「反対運動」などは「典型的なや

らせ」だと思うのですが、何が違うのでしょうかね。 
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今後、「人権侵害救済法案」が出てくるようですが、またまた「やらせ意見」が、沢山出てく

るような気がします。これは「良いやらせ」とでも言うのでしょうか。  

2011/08/03 08:53

Commented by しばりょう さん 

cla11x2 ともこ＠毒イチゴ（期間限定）  
きゃ〜〜〜！シンジロ！RT @hikoiti629: 【政治】9:00 衆議院内閣委員

会 他【国会ミラー放送】 #zaikoTP live.nicovideo.jp/watch/lv58777
6… 10時からしんじろーだよー！1時間堪能できるよー！家事片付けはお早めにーｗっ

と宣伝してみるｗ  

 

2011/08/03 09:12Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
子を連れた車、入場拒否を パチンコ店に警察庁要請 車内放置死の多発で 

 
 石川県輪島市のパチンコ店で７月、長女（１）を駐車場で車の中に放置し熱中症の疑い

で死亡させたとして両親が逮捕された事件を受け、警察庁が、乳児や幼児を含む児童を

連れて車でパチンコ店を訪れた客について、駐車場への入場を断るよう求める文書を業

界５団体に送っていたことが３日、分かった。 

 
 警察庁などによると、要請文は７月２７日付。保安課長名で「パチンコ店駐車場の児童

死亡事案は４年連続で発生しており、２００４年以降では１２件にも上る」と指摘している。

その上で「駐車場の定期的な巡回点検」や「車内放置防止のための広報啓発活動」を推

進するようあらためて要請。さらに、遊技者以外に児童を世話する人がいるかなどの状況

を踏まえた上で、児童を連れて車で来店しようとする客については駐車場への入場を断

ることも検討するよう求めている。 

 
http://sankei.jp.msn.com/life/news/110803/edc11080308440001-n1.ht
m 
 
・警察利権を守るため、社会的批判を恐れて先手を打った、という印象。  

 

2011/08/03 09:34Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>不満でしたので、皮肉ったコメントを入れておきました。 
 
それはご苦労様でした。いろいろありますね～。 

 
>顔付には時代を経ている為か認められませんが、こいつ「渡来人」の 
>末裔だと思わざるを得ません。 
 
そういわれると、そのように思えてしまいますね(^^；。 

 

2011/08/03 09:35Commented by 花うさぎ さん 

To yasutarohさん おはようございます。 
 
>韓国人の風土病である「火病」が発症して、大騒ぎこいて、後でしまったと言うのが、こ

れまた韓国人らしい行動パターンですね。 

 
がははははは。 

 
＞辛坊治郎も、この頃、図に乗り過ぎて、分かりもしないことに言及し過ぎですね。 

 
そういう印象を受けますね。 

 
＞政府もおかしければマスゴミもおかしい。その癖パクリは放置のままなのだから。 

 
御意！ 

 

2011/08/03 09:37Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
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>黒田勝弘記者の記事に、笑いが止まらない。 
 

痛快でしたね。 

 
>改めて、３議員の勇気と見識を賞賛するべきだろう。 
 
はい、長時間、よく頑張ってくれました。 

 
>辛坊氏は韓国民と同様である。 
 
やっぱりそう思えますよね？  

 

2011/08/03 09:39

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 

>韓国は自分で騒ぎを大きくして、結果的に領土問題が存在することを世界に広めてしま

ったことに、今頃、気づいたようですね。 

 
マスコミが「しまった」っていってますよ。 

 
>例えば地方の教科書採択に関する「反対運動」などは「典型的なやらせ」だと思うので

すが、何が違うのでしょうかね。 

 
この「やらせ」報道はめくらましですよ。報道各社の。 

 
>これは「良いやらせ」とでも言うのでしょうか。 
 
この国家存亡の危機のタイミングで良く出しますよね。民主政権の反日度が伺われるとい

うものです。 

 

2011/08/03 09:40Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>10時からしんじろーだよー！1時間堪能できるよー！家事片付けはお早めにーｗっと

宣伝してみるｗ 

 
おお～情報感謝です。 

 
いま録画スイッチいれました。 

 

2011/08/03 09:43Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん 
 
>いま録画スイッチいれました。 
 
テレビ中継がないのですね(^^；。 
 
ネットで見ましょう。 

 

 

2011/08/03 09:48Commented by nokotan さん 

辛坊の中川さんに対する暴言以来たかじんを見なくなり、こいつと三宅の写真が新聞とか

に載っていたりするとハサミで切り刻んでいます。遅まきながら７月より読売新聞から産経

新聞に変えました。読売のほうがサービスはいいのですが、そんなこと言ってられないの

で。こういう奴らに何故天罰が当たらないのか不思議です。  

 

2011/08/03 09:56Commented by mkozuka さん 

＞竹島に行け、竹島へ、漁船チャーターして、バカもの、腰抜け… 

 
言いたいことは「腰抜け日本人は俺たちが武装して守っている竹島に突っ込んでいけね

ーだろう、ざまー」だね。  
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2011/08/03 09:59Commented by shiratama さん 

花うさぎ様 
pioneer48様 
 

おはようございます。このエントリーの 初の赤文字の２行目、超激しく同意です。同じ考

えの方は多いでしょう。たぶん辛いヤツのファン（いるか謎）の数の何倍かわからないくら

い。 

 
こやつのいうことは年々調子にのる一方な気がします。 
昔、日本テレビの朝のニュース解説をやっていたころはまだましでした。でも中川昭一氏

の件、そんな発言をする権利がお前にあるのか！と激怒した方が多いでしょう。私もyout
ubeで見ただけですが、はらわたが煮えくりかえる思いでした。もともとあの事件は日本テ

レビの女も絡んで食事をしたあと酩酊会見が行われ、何の訂正も行われず、マスゴミに中

川氏は殺されたといっても過言ではない。 
今年の秋は早いもので３回忌を迎えますが、氏が今でもいらしてくださったら、との思いを

どれだけ多くの人が心中抱いているか。 
 もちろんこれからは奥様を応援いたします。しかしそのたびに氏と、そして辛いヤツの愚

かな発言も思いだすでしょう。一生忘れません。 

 
 心のブラックリストにすでにいるのに、更になんたる暴言。ああいうやつをのさばらせて

はなりません。辛いヤツは、アレと一緒に袋詰めにして遠い海へ連れて行ってやりたいで

す。 

 
pioneer48様のご紹介いただいたブログ。すでに数行目から大きく左へ曲がり、そのま

ま迷走。佐藤議員が被災地支援、自衛隊の備品などの目配り、被災者の法案作り、連日

タフな日々を送りながら韓国へ行った意義も苦労も何もわかっていない。と、ぶちきれてコ

メントしちゃいました。さあ、しんじろうくんでもみましょうかねえ・・・お口直しに。 

 
 
 
 

 

2011/08/03 10:00

Commented by 国民の声 さん 

私は稲田朋美議員の後援会員として、今回の義挙には大いに賛同しているも

のですが、この辛坊治郎の暴言は何とも許しがたい。 

 
動画を見ましたが、こやつは自分で喋っているうちに自分の言葉に興奮しているように見

受けられます。 

 
韓民族特有の火病の気があるかもしれません。 
そう思ってみると民団で講演した理由も納得が行きます。  

 

2011/08/03 10:05

Commented by tuwano さん 

花うさぎさん おはようございます。 

 
いつも心を打つ情報を本当にありがとうございます。 

三人の国士さんが行動して下さったのに、マスゴミは、今何故韓国に行く？とかなんとか

言っていますが、国益のために決まっていますよね。 
以前青山繁晴さんが、日本海には、良質のメタンハイドレートが埋まっているとおっしゃっ

ていました。たかじんの委員会でも青山千春博士が御出演されて詳しく説明されたのに、

辛坊は、一体何を聞いていたのでしょうね。 

 
腐った政府とマスゴミに翻弄されている今、 
今朝の中川昭一さんの映像は、応えます。弱った心には、なおさらです。 
何かにつけ未だに中川さんがいて下さったらと思ってしまいます。 
  
 西村眞悟さんの時事通信「この鬱憤を再興のバネに」を読ませて頂いてきました。私達

の国には、西村眞悟さんという心強い国士さんがいらっしゃいます。 
一刻も早く国政に戻って頂きたいです。 

 

 

2011/08/03 10:56

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは 
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2011/08/03 10:57Commented by 花うさぎ さん 

To mkozukaさん こんにちは。 
 
>言いたいことは「腰抜け日本人は俺たちが武装して守っている竹島に突っ込んでいけ

ねーだろう、ざまー」だね。 

 
そのうち、こちらも武装して正々堂々と取り返しに行く、そういう政府をもちますから。 

 

2011/08/03 10:59Commented by 花うさぎ さん 

To shiratamaさん こんにちは。 
 
>マスゴミに中川氏は殺されたといっても過言ではない。 
 
はい。あのときの怒りは忘れません。 

 
>今年の秋は早いもので３回忌を迎えますが、氏が今でもいらしてくださったら、との思い

をどれだけ多くの人が心中抱いているか。 

 
本当ですね。 

 
>もちろんこれからは奥様を応援いたします。 
 
ダントツ一位で当選させましょう。 

 
＞と、ぶちきれてコメントしちゃいました。 

 
ありがとうございます。  

 

2011/08/03 11:00Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん こんにちは。 
 
>韓民族特有の火病の気があるかもしれません。 
>そう思ってみると民団で講演した理由も納得が行きます。 
 
なにか近い存在のようですね。 

 

2011/08/03 11:04Commented by 花うさぎ さん 

To tuwanoさん こんにちは。 
 
>辛坊は、一体何を聞いていたのでしょうね。 
 
判っていて言っている確信犯でしょう。 

 
>何かにつけ未だに中川さんがいて下さったらと思ってしまいます。 
 
本当ですね。動画でも出てくる人権擁護法案の中川氏の発言、アレは平日の憲政記念館

での大会ですが、私も前の席で聞いていたのでいまでもハッキリと覚えています。 

 
この人が登壇したときの拍手多さ、本命登場という期待感でした。 

 
>一刻も早く国政に戻って頂きたいです。 
 
西村氏に加えて「国想う在野議員の会」のメンバーは全員生還して欲しいですね。  

 

2011/08/03 11:20Commented by heartail さん 

>shiratamaさん 
 
＞もともとあの事件は日本テレビの女も絡んで 

 
そうです。越前屋知子（えちぜんや ともこ）でしたね。 

http://d.hatena.ne.jp/goldspan/20090220 
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絶対に忘れないよ。 
辛坊共々、その存在に吐き気がします。  

2011/08/03 11:46

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 

 
「世論に配慮」韓国議員が訪日取りやめ  
  
竹島（韓国名・独島）北西の韓国・鬱陵島の視察を目指した自民党の衆院議員らが韓国

に入国拒否された問題を受け、長崎県対馬市で開かれる日韓交流イベントに参加予定だ

った韓国の国会議員が訪日を取りやめていたことが３日、分かった。 

 
 対馬市によると、６月に韓国の「朝鮮通信使議員連盟」から打診があり、今月６～７日に

開く「厳原港まつり対馬アリラン祭」の主要行事で、日韓の約４００人が江戸時代の朝鮮

通信使の行列を再現する催しに議員ら７人が参加予定だった。しかし、自民党議員の入

国拒否問題後、韓国側が「世論に配慮した」と不参加を伝えてきたという。 

 
 同市の担当者は「非常に残念。祭りは例年通り行う」としている。 [ 2011年8月3日 1
0:47 ] 
 
http://www.sponichi.co.jp/society/news/2011/08/03/kiji/K20110803001
338830.html 
 
・そういえば、そんなバカな祭りやっていたのか？ 鬱陵島には「対馬は韓国のもの」という

碑が建っているというのに、どこまでお人好し？  

 

2011/08/03 11:55Commented by nrg53810 さん 

多くの御意見読ませて頂感謝申し上げる。 
１ 辛坊先生？よ、舟仕立て竹島に行く度胸あるや。 
  チャン国のように大挙船舶動員竹島を包囲抗議する協力者得られます  か。出来も

しないこと大口たたくな。 
  韓国は島根県の標識を破壊し投棄占拠した。（北船工作船活発） 
  竹島（二つの孤島と無数の岩礁）東島にわずかな水が出ていた、此所に 上陸した。

全くの無人島で季節風の避難場所にも不適 
２ 売春婦問題若年であったので熟知しないが携わった女衒から聞く。 
 拉致して売春婦にしたことはない、人相年齢により金額の差あり、我が同 胞ご婦人も

貧しくて家のため身売りあまた。  
３ 大戦降伏ご満州に進撃した「低脳なロ助軍人」に略奪、老幼の婦女子見 境なく強姦

された、蔑まれていた我が売春婦進んで我が身を提供助けた。 
 満州開拓団は特に悲惨であった。（コロ島７回、青島１回引き揚げ船） 
４ 脱線したが我が国民と考えが違うのである、出来もしないことを公言し 煽る行為は万

死に値する。 
 後に朝鮮半島に確か「任那」という日本領があったと記憶しているがご 高説を聞きた

い。陳謝  

 

2011/08/03 12:37Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
いつもお疲れ様です。 
yohkanさん、傑作をありがとうございます。 
花王もお台場局のスポンサーを止めればいいのでしょうが、これはこれで業界ならではの

事情があるようです。 

http://2nnlove.blog114.fc2.com/blog-entry-5065.html 
それともう一つ2ちゃんねるの書き込みからですが^^; 
やはり議員さんが、国会会期中に海外に出かけるのは公務になるようですね。問題は、

なぜ公務と認めてもらえなかったかです。 
185 名前：地球の裏側 ◆/lYVcP7um2  
>>172  
あらら、大変。これ世が世なら戦争もんですよ。1国の立法府の構成員を拘束するんです

から。  
えっと、議会の許可貰ってるって事は、現在国会の会期中ですんで、公務にならざるを得

ません。仮に個人旅行であっても、許可を貰うには何らかの議員としての理由付けが必

要でしょ。家族と一緒にハワイにバカンスであっても、それを理由には出来ないでしょ。  
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他の議員さんも許可貰ってないとは言っても、届けくらいは出してないと、後で譴責問題

になりますよ。  
（後略） 
あと辛坊氏は、名前と、日頃の言動から見て、あるいは向こうにルーツを持つ人かなと思

っています。  

 
それから小沢一郎氏関連記事です。 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110803/stt11080311280003-n1.
htm 
小沢氏、「本気度」全開「誰が真剣に菅降ろしをやるのか」 仙谷氏加勢でなるか統一戦

線 

 
「菅直人首相を辞めさせないと代表選はないんだぞ。『ポスト菅』の連中がどれだけ真剣

に『菅降ろし』をやるのか。俺はそれをジッと見ているんだ」 
 民主党の小沢一郎元代表は１日に続いて２日も東京・赤坂のきのこ料理店に中核グル

ープ「一新会」の面々を招集した。刺し身をつまみながら小沢氏はこうも漏らした。 
 「俺たちに菅降ろしをやらせておいて果実だけ取るのは駄目だ！」 
（後略） 
不信任案の時に逃げ出した人がよく言いますね。要は、こう言う形で目立てればいい、と

いうことなのでしょうが＞＜小沢氏にしろアレにしろ、人間はここまで堕落できるという見

本のような存在ですね。  

2011/08/03 13:07

Commented by causal さん 

花うさぎさん こんにちは。 

 
辛坊治郎ですか。三議員に対する暴言の数々、捨ておけませんね。BPOに通

告しときました。 

 
隣の陳さんは、「彼は『韓国との友好関係を壊すのはアホ!』などと言うあるが、名前は唐

辛子ん坊治郎。唐辛子のキムチ臭いある。でもあの細く、小さく吊り上った目は中国・モン

ゴル系あるよ。さしずめ中国共産党の工作員あるよ。 
独立資金もらったあるよ。」と憶測ではあるが大変お怒りのご様。 

 
本日、「原子力倍償支援法」が参議院本会議で可決、成立した。 
海江田氏の去就が注目されますが彼は周辺に「今日、明日に辞めることは無い。」と話し

たそうな。 

 
菅に心血を注いだ仕事の全てを否定されたのはまだ我慢で出来ようが、一民間人の伸子

にまで馬鹿にされる現在、「これ以上、気○がいゴキブリ夫婦共に精神的苦痛を受ける謂

れはない。今すぐ辞めなはれ。」と彼に忠告しておきます。 

 

2011/08/03 13:10Commented by izayoshiikun さん 

辛坊は、頭が良くないね！ 
この人の著書を見たが、まるで財務省の役人かという 
増税大好き人間でした。 日銀引受国債は、必ずハイパーインフレになるとも書いてい

る。 

 
またＷＩＬＬで 
太陽光電池のコストを自宅の例を出して２５円/kWh 
とアホなことを言ってました。 
よく読むと、大量設置した場合には、発電変動を吸収する装置を 
設けないと利用できないのだが、その変動吸収する装置とコストが 
完全に抜けている。 仮にも知識人の端くれなら 
あんたこそアホちゃうか？  

 

2011/08/03 13:11Commented by hastuyama さん 

>後でしまったと言うのが、これまた韓国人らしい行動パターンですね。国際化の時代に

は相手国の典型的な行動パターンを読んで、相手にしないと駄目なのに。日本人の行動

様式のまま、相手にしても役に立ちませんよね。辛坊治郎も、この頃、図に乗り過ぎて、

分かりもしないことに言及し過ぎですね。 

 
普通、日本人と朝鮮人の違いは教育の違いであると思う物ですが、残念ながら 
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辛坊に関しては、朝鮮人のDNAという話が思い浮かびます。 
 
鹿児島の美山の沈寿官さんなど、日本人にも真似出来ないほど立派な日本人 
なのですけどね。 

 
幾ら気に入らないからといっても、公然と相手の悪口を言うというのは 
社会人として恥ずかしくないのか？ 

 
社会人ではなく、人間として失格です。  

2011/08/03 13:11

Commented by causal さん 

いつも誤字脱字あるよ。訂正するあるよ。 
「大変お怒りの様。」→ 「大変お怒りのご様子。」 
causalに替わって訂正するあるよ。  

 

2011/08/03 14:01Commented by 古東正舟 さん 

花うさぎ様 

 
いつも迅速で深い記事をありがとうございます。 

 
ツイッターで 
「フジTVのスポンサーで一番目に狙うのは 
スポンサーで有り大株主でも有るソフトバンク」 
という意見が目立ってきました。 

 
私も共感して下記のブログをUPしました。 
 
★フジTVの大株主のソフトバンク解約運動★ 
http://bshid.blog79.fc2.com/blog-entry-257.html  

 

2011/08/03 14:11Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 

 
辛抱特集ありがとうございます。 

 
こいつの胡散臭さ、大いに解散しています。 

 
たかじんからは、降板してほしいですね。 

 
進次郎君久々、流石に、いいこといいます。 

 
福島の除染、本気でやってほしいですね。  

 

2011/08/03 14:12Commented by しばりょう さん 

解散しています。→拡散でした。  

 

2011/08/03 14:28Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん、鬱領島視察は外交に楔を打ち込みました。 
しかし、国内政治地図は赤色が抜けません。 
＞To kasmさん 情報感謝します。 
 
【民主漂流】 
小沢氏、「本気度」全開「誰が真剣に菅降ろしをやるのか」 
 仙谷氏加勢でなるか統一戦線 
2011.8.3 11:26 （1/2ページ）産経新聞 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110803/stt11080311280003-n1.
htm 
 
６.２不信任否決は、小沢氏の政治力を漸減させたようだ。 
両院議員集会でも菅降ろしは無理であろう。 
仙谷氏を始め、ポスト菅の力が無いと不信任案は通せない。 
民主党内内紛は、キーマンである事は確かだが、 
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何より、数の世界である。小沢。両鳩山では不安がある様だ。。 
自民党、公明党は再度の不信任案は出しそうも無い様子である。 
問責決議案も谷垣氏からは、出てくる様子はない。 
手詰まりは国民の側も同様である。 
海江田経産相の涙に誰も同情し得ない。  
民主漂流は日本国漂流と書き変えたい。 
産経新聞の期待も、国民の切望も空しく響く。 

 

2011/08/03 15:04

Commented by tourokurad さん 

防衛白書、「政権交代後」成果を強調  
普天間問題記述は「淡泊」 
2011.8.2 10:59 ｍｓｎ 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110802/plc11080211010016- 
n1.htm 
 民主党政権で２度目となる今回の防衛白書は、「政権交代後」 
を前面に打ち出したのが特徴だ。 
とりわけ防衛大綱は過去に策定された大綱との比較にも力を入れ 
つつ、記述は手厚い。大綱関連だけでコラムを８つ設け、大綱に 
基づく陸海空３自衛隊の態勢移行を図表で紹介し、 
「わかりやすさに努めた」という。 
「動的防衛力は防衛力のうちの機能や役割に特化したもの」 
「基礎的な防衛力を保有しておく考え方は有効だ」。 
白書はこれらの疑問に明確に答えていない。 
東日本大震災への対応を巻頭で特集したのは「歴史的対応」 
であることを踏まえれば妥当だが、その対応も 
ひとえに自衛隊の統一された指揮と訓練のたまものだ。 
対策本部を乱立させ、混乱だけを引き起こした菅直人政権が誇る 
べき実績では決してない。 
（抜粋引用終わり） 

 
「政権交代後」の空しい響きが聞こえる。 
新防衛大綱は陸自の人員削減、予算減額である。 
震災出動の教訓を生かした態勢を望みたい。 
自衛隊に苦労だけ背負わせただけでは、政府の安全保障は 
心許無い。災害派遣に運用可能な器・資材の増加が必要である。 
菅政権には、実績そのものが無い。と付け加えて置くべきである。 
人員を増やせ。 
予算を増やせ。 
今回の教訓はこの二つである。 

 

 

2011/08/03 15:16Commented by yohkan さん 

To 花うさぎさん 
 
本日の貴エントリー、勉強になりました。この辛坊って、なんと云う暴言を吐く男なのでしょ

う。許せません。中川氏のクリップを見ていたら、更に怒りがこみあげて、体がぶるぶる震

えてきました。辛抱たまらんのはこっちです。 

 
幸い、こういう電波芸者みたいのが世論を作る時代は既に終わってます。こんなに騙され

るほど日本人は馬鹿じゃありません。（と信じます） 

 
To kasmさん 
 
応援ありがとうございます。 

 
リンクを付けて頂いたテレビ局の人間の話、面白いですね。このテレビマンの云ってること

は判ります。でも嫌悪感を催させる番組のスポンサーになったのだから、花王には社会的

な責任があるし、消費者の声を真摯に聞くべきでしょね。  

 

2011/08/03 15:31Commented by その蜩 さん 

今回のところ、必ず韓国はああいう対応となるという計算のうえ、いったんだと思うんです
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よ。世論喚起のために。 

 
ただ、韓国がまともな対応すると、下手すると足元を掬われかねなかったのも

事実だと思いますよ。 
世論喚起のつもりが、竹島の韓国領有を結果として日本の国会議員が認めたなんて事に

なりかねない危険をはらんでたということです。 

 
勿論、石原氏の言ってることなんて論外もいいところですけどね。 

 
だけど、本当に世論喚起するなら、それこそ漁船で竹島接近すべきだったと思いますよ。 
それで、韓国の警備艇に拿捕させればよかったんです。 
それこそ、完全な主権侵害ですから。 
ただ、そこまですると穏便には済まなくなる・・・。 

 
しかし、韓国と在日による日本植民地化が実質総仕上げの段階まで来てることを考える

と、もはやすべては遅すぎたという感もありますね・・・。 

 

 

2011/08/03 15:43

Commented by hastuyama さん 

>それで、韓国の警備艇に拿捕させればよかったんです。 
それこそ、完全な主権侵害ですから。 
ただ、そこまですると穏便には済まなくなる・・・。 

 
考えていただき他のですが。 

 
朝鮮・シナと相手のいう”親善外交”を結ぶ必要がありますか？ 

 
外交とは、戦闘行為の伴わない”戦争”です。 

 
その意味で、何の交換条件も無く、国益が伴いモノであれば、当然無視するべき 
ものなどです。 

 
ただし、朝鮮半島ではソレが全く理解できないようですから・・・  

 

2011/08/03 15:45Commented by hastuyama さん 

訂正します。 
失礼いたいました。 

 
考えていただき他のですが。 
↓ 
考えて頂きたいのですが。 

 

 

2011/08/03 16:40Commented by 花うさぎ さん 

To nrg53810さん こんにちは。 
 
>４ 脱線したが我が国民と考えが違うのである、出来もしないことを公言し 煽る行為は

万死に値する。 

 
貴重な情報、感謝です。 

 
> 後に朝鮮半島に確か「任那」という日本領があったと記憶しているがご 高説を聞き

たい。 

 
日本書紀にも記述されているので、日本領であった事は間違いないでしょう。これも韓国

への配慮から現在ではすっかり忘れられていますが。 

 

2011/08/03 16:45Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>花王もお台場局のスポンサーを止めればいいのでしょうが、これはこれで業界ならでは

の事情があるようです。 
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なるほど、情報感謝です。 

 
>あらら、大変。これ世が世なら戦争もんですよ。1国の立法府の構成員を拘束するんで

すから。 

 
この点は良く詰めて徹底的に韓国に攻勢に出て欲しいですね。 

 
>あと辛坊氏は、名前と、日頃の言動から見て、あるいは向こうにルーツを持つ人かなと

思っています。 

 
そういうご意見が増えました(^^；。  
 
>小沢氏にしろアレにしろ、人間はここまで堕落できるという見本のような存在ですね。 
 
とっくに議員を辞める人ですが、この際は「菅降ろし」に一役かってもらいましょう。 

2011/08/03 16:46Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。  
 
>辛坊治郎ですか。三議員に対する暴言の数々、捨ておけませんね。BPOに通告しとき

ました。 

 
おお～ありがとうございます。 

 
>独立資金もらったあるよ。」と憶測ではあるが大変お怒りのご様。 
 
がははははは。 

 
>これ以上、気○がいゴキブリ夫婦共に精神的苦痛を受ける謂れはない。今 
 
あの伸子夫人というのも生理的に駄目なタイプなんですよ(^^；。  

 

2011/08/03 16:48Commented by 花うさぎ さん 

To izayoshiikunさん こんにちは。 
 
>増税大好き人間でした。 日銀引受国債は、必ずハイパーインフレになるとも書いてい

る。 

 
これだけデフレが続いているというのに(^^；。 
 
>仮にも知識人の端くれならあんたこそアホちゃうか？ 
 
そんなものでしょう。彼の場合は。  

 

2011/08/03 16:49Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん こんにちは。  
 
>辛坊に関しては、朝鮮人のDNAという話が思い浮かびます。 
 
やっぱりねえ～。 

 
>社会人ではなく、人間として失格です。 
 
中川氏の発言の時はマジで「サツイ」を覚えましたよ。 

 

2011/08/03 16:50Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん こんにちは。 
 
>スポンサーで有り大株主でも有るソフトバンク」 
>という意見が目立ってきました。 
 
おお～賛成です。 
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>★フジTVの大株主のソフトバンク解約運動★ 
 
情報感謝です。のちほど拝見します。 

2011/08/03 16:51

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

>たかじんからは、降板してほしいですね。 
 
私もそう思いますね。 

 
>進次郎君久々、流石に、いいこといいます。 
 
真面目で真摯、しかも格好良いですね。 

 

2011/08/03 16:52

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。  
 

>民主漂流は日本国漂流と書き変えたい。 
>産経新聞の期待も、国民の切望も空しく響く。 
 
う～ん、その通りの展開になってますね。 

 

 

2011/08/03 16:53

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 

>人員を増やせ。 
>予算を増やせ。 
>今回の教訓はこの二つである。 
 
よくぞ言ってくれました(^^)。  

 

2011/08/03 16:54Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>辛抱たまらんのはこっちです。 
 
う、うまい！ 

 
＞こんなに騙されるほど日本人は馬鹿じゃありません。（と信じます） 

 
そう信じたいですよ。 

 
またまたイラストをお借りしました(--)。  

 

2011/08/03 16:55Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんにちは。 
 
>しかし、韓国と在日による日本植民地化が実質総仕上げの段階まで来てることを考え

ると、もはやすべては遅すぎたという感もありますね・・・。 

 
終段階でかろうじて踏みとどまっている、そんな光景ではないでしょうか？  

 

2011/08/03 16:56Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん  
 
>朝鮮・シナと相手のいう”親善外交”を結ぶ必要がありますか？ 
 
まじで縁を切りたいですよ。 

 

2011/08/03 17:12Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 これ信じられます。 
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韓国大使館へのデモ ライブでみていましたが、よく中断していました。 

 
水島社長の抗議分を受け取らないって、なんでしょうか。 

 
【速報】2chは首相官邸から攻撃を受けていた  
 
投稿日：2011/08/03(水) 16:06:45.85 ID:oak4JiTC0  
リロード hato鯖 609% kantei.go.jp 163.43.141.148  
http://bbon.geo.jp/HOST=go  
 
kantei.go.jp からwhois検索しました。  
Domain Information: [ドメイン情報]  
[ドメイン名]  KANTEI.GO.JP  
[組織名]  内閣総理大臣官邸  
[組織種別]  政府機関  

2011/08/03 17:45

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

>水島社長の抗議分を受け取らないって、なんでしょうか。 
 
支那大使館と同じで職員ですら応対に出ず、郵便箱に入れておけ。その郵便箱がおもち

ゃみたいな小ささ。二時間付き合ってましたが、頭にきてしまいた。 

 
初にあった公安が街宣場所はあそこ、抗議は五人ひと組みというので、久しぶりに本

気で怒ってしまいました。あの韓国のバカ騒ぎ見ただろう！って(^^；。 
 
>【速報】2chは首相官邸から攻撃を受けていた 
 
へえ～、これは知りませんでした。  

 

2011/08/03 17:47Commented by rourouto さん 

いつも有用な情報を、ありがとうございます。 
初めて書き込みをさせていただきます。 

 
本エントリーの冒頭にあります、辛坊治郎氏の「すまたん」での動画を見ていて、「お

や？」と不思議に思うことがありました。動画が始まってすぐ(11秒くらいのところ)に、辛

坊氏が次のように発言されます。 

 
「中国の、ウルルンドっていうのがあるんですね」 

 
この「中国の」というのは「韓国の」の言い間違いであることはわかりますが、そこよりも

「えっ？」と思ったのは、「ウルルンド」と発音されたことです。 

 
手元に当該の産経新聞の記事がありますので確認してみましたが、漢字で「鬱陵島」の

「鬱陵」と書かれたところに「ウルルン」のルビがふられてはいますが、決して「ウルルンド」

とは書いてありません。その右隣に「独島」は全体に「ドクト」とルビがふってあります。 

 
辛坊氏が「ウルルンド」と発音されたので、初めは新聞にそのようなルビがあるのかと思

いましたが、そうでもありません。なぜ、辛坊氏はルビもふってないのに「ウルルンド」と読

めたのでしょうか。 

 
韓国の島名は「～ド」と発音します。歌にもあります「珍島」は「チンド」、済州島も「チェジュ

ド」です。それにならえば「鬱陵島」も「ウルルンド」です。 

 
一昨日から「鬱陵島」の名前がニュースなどでさかんに取り上げられていますが、ほとん

どが「ウルルンとう」「うつりょうとう」の発音です。それが、あまりに自然に「ウルルンド」と

読まれたので驚いたのです。 

 
「中国の…」などと間違えておきながら「ウルルンド」と、よく知らなければ発音できない言

葉で話すことに、とても違和感を覚えました。まして、TV番組の「ウルルン滞在記」のウル

ルンかと思ったなどとすっとほけたことをわざわざ言うあたり、この人物の狡猾さが透けて
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見えるようです。 

 
「ウルルン滞在記」のウルルンと思っていたような人間が「ウルルンド」などと、現地の発

音で言えるなんて。思わず知らずポロリと口をついて出てしまったのでしょうか。「たかじ

ん」での発言といい、胡散臭さ満載だと以前から思っていましたが、私は「ウルルンド」で

妙にひっかかってしまいました。  

2011/08/03 17:52

Commented by しばりょう さん 

連投すみません。 

 
今日のニュースアンカー濃いかったです。 

 
また、動画見てください。 

 
青山氏は、3人の自民党員の、韓国行き 断固支持しますと、言い切りました。 
 
中井の中国訪問の、しっかり、北朝鮮と話が、できてるようです。 

 
結論は、菅をやめさせないと、拉致被害者も帰ってこない。 

 
竹島奪還に不可能ということです。 

 
鍵は、米国ですが、例の問題で、ちょっと、それどころではない、 

 
悪の状態になりつつあります。 

 
人権擁護法案についても、はっきり、言われました。 

 
子供法案でもめてるように 見せかけて、この法案を通そうとしているとのこと。 

 
通れば、青山氏も、自由に物が言えなくなると、危惧されていました。 

 
自民党執行部、大丈夫かいなあと、心配になりました。 

 
ヤマヒロ氏が、暗に 辛抱氏の、合法だから、報道しないという 

 
暴言をちくり 批判していました。 

 
ああ、大変だ。  

 

2011/08/03 18:59Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんばんは。 

 
辛坊のコメント、血圧に良くないと思い拝見していませんが、みなさんのコメントでよくわか

ります。 
左系のコメントをすることがジャーナリズムだという、「古きよき時代？」からオツムが抜け

きれないのか、確信犯かというところでしょうが、テレビに残るための保身・・・そう見るの

が妥当かと。 
山ヒロ氏との差が歴然です。やはり、『目は口ほどにものを言う』なんですね。 

 
ところで先ほど日テレで、南朝鮮の江陵と鬱陵島を結ぶ高速船が日本人の乗船を拒否し

たというニュースが出ました。渡船会社全社ではないようですが、ますます自ら傷口を広

げていますね(^^； 

 

2011/08/03 19:25Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん 今晩は、 

 
下のニュース、御覧に成りましたか？ ご参考迄： 

 
http://www.zakzak.co.jp/society/politics/news/20110803/plt1108031605
005-n1.htm  

 

2011/08/03 19:38Commented by kasm さん 
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To 花うさぎさん  
 
返信ありがとうございます。 
yohkanさんもありがとうございます。 

こちらこそ、いつも楽しませかつ共感させていただいています(^^) 
そして、しばりょうさん、アンカー情報感謝です。 
人権擁護救済法案、創生日本の方々を中心にメールまたはFAXを送っていますが、もう

少し増やそうと思っています。 

 
ところで昨日のツイートですが 

http://twitter.com/#!/konotarogomame/status/98263863996317696 
民主党が今月五日に再生可能エネルギー法案を強行採決するという噂がある。本当な

ら、法案潰し以外のなにものでもない。 

 
河野氏も何とも微妙な人物ですが、こういう情報を出してくれる点は評価したいです。それ

にしても、およそ強行採決するような法案でもないと思うのですが。 
あと、昨日の麻生氏の動画が上がっているようです。（三橋氏ブログより） 

http://ameblo.jp/takaakimitsuhashi/entry-10973972534.html 
動画紹介の後に、ニコ動での「ポスト菅」アンケートについて触れられています。民主党以

外で麻生氏が1位なのはわかりますが、民主党だと枝野官房長官？はあー、本当に人材

がいませんね＞＜  

 

2011/08/03 20:16Commented by snowdrop さん 

こんばんは、花うさぎさん 

 
唐辛子を撒いたり、日の丸を噛みちぎる男性 
初めて見た頃と比べると、随分年をとりましたね。 
白髪が増えてるし、頭のてっぺんが薄くなってるし・・・ 

 
いつもカメラに向かっていい映像が撮れるように 
火病を発病している役者さんなんじゃないかと思ったりしますが 
活貧団・ファルビンダンの代表ホン・ジョンシクさん という方なんでしょうか？？？ 

 
 
『いよいよ明日は8月15日 ファルビン団の対馬上陸作戦』 
↑これで検索すると顔が出てきます 

 
 
辛坊治郎はやっぱり、拝金売国マスゴミで 決定！ 
大阪府知事だの、大阪市長など任せられる人物じゃない！ 
ソフトバンクの犬以下！  

 

2011/08/03 20:17Commented by kenzo1348 さん 

To しばりょうさん  
c.c.花うさぎさん 
 
こんばんは。 

 
 
>人権擁護法案についても、はっきり、言われました。 
 
>子供手当法案でもめてるように 見せかけて、この法案を通そうとしているとのこと。 
 
それそれ、今日のポイントはそれなんですけど、ヤマヒロ少し慌てていたように見えたの

は私だけか？ 

 
 
速報8／3のアンカー 1（５分３０秒くらいから） 
 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm15202650 
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私の個人的な直感では、「たかじん・・・・」、「TVタックル」、（水曜日以外の）「ニュースアン

カー」とも全部ガス抜き、アリバイ作りの類だと思っています。 

 
人権擁護法案に触れたのは今日の青山氏が初めてでは？ 

 

2011/08/03 20:33

Commented by kenzo1348 さん 

連投失礼。 

 
取りあえず菅内閣を潰さないと人権侵害救済法案は間違いなく通ります。 

 
現自民党執行部の思想、実績一覧（選挙前comより） 
       外国人参政権    人権擁護法案   国益度 

 
谷垣       反対         ？      ＋４ 
大島       反対         ？      ＋２ 
石原        ？         ？      －１ 
小池       反対        反対      ＋７ 
石破        ？        賛成      ＋２ 
逢沢        ？        賛成      ＋１ 
中曽根      反対        反対      ＋６ 

 
＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 

 
佐藤       反対         ？      ＋５ 
新藤       反対        反対      ＋５ 
稲田       反対        反対      ＋１８  

 

2011/08/03 20:43

Commented by 花うさぎ さん 

To rouroutoさん こんばんは。 
 

>初めて書き込みをさせていただきます。 
 
はじめまして、ようこそ(^^)。 
 
>「中国の、ウルルンドっていうのがあるんですね」 
 
はい、確かに。 

 
>韓国の島名は「～ド」と発音します。歌にもあります「珍島」は「チンド」、済州島も「チェジ

ュド」です。それにならえば「鬱陵島」も「ウルルンド」です。 

 
ほお～～～～～～。 

 
>それが、あまりに自然に「ウルルンド」と読まれたので驚いたのです。 
 
なるほど！ 

 
>私は「ウルルンド」で妙にひっかかってしまいました。 
 
そうですか？貴重な情報ありがとうございます。 

 
私は単純なんで、支那にも「ウルルンド」という似た地名があるのか？と想ってました。限

りなく怪しいですね。  

 

2011/08/03 20:46Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>青山氏は、3人の自民党員の、韓国行き 断固支持しますと、言い切りました。 
 
当然でしょう。異議あり！などと言ったら大変でした。 
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>中井の中国訪問の、しっかり、北朝鮮と話が、できてるようです。 
 
やっぱり。 

 
>結論は、菅をやめさせないと、拉致被害者も帰ってこない。 
 
やっぱり。 

 
>通れば、青山氏も、自由に物が言えなくなると、危惧されていました。 
 
いやいや、好きなこと書いている我々も同じですよ。 

 
>ヤマヒロ氏が、暗に 辛抱氏の、合法だから、報道しないという 
>暴言をちくり 批判していました。 
 
当然ですね。明け方拝見します(--)。  

2011/08/03 20:48

Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん こんばんは。 
 

>テレビに残るための保身・・・そう見るのが妥当かと。 
 
なるほど。 

 
>南朝鮮の江陵と鬱陵島を結ぶ高速船が日本人の乗船を拒否したというニュースが出ま

した。 

 
ふふふっふふ。日本も対抗措置がとれますね。  

 

2011/08/03 20:50

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんばんは。 
 

>下のニュース、御覧に成りましたか？ ご参考迄： 
 
情報ありがとうございます。 

 
マンセー、100の誓いですか(^^；。  

 

2011/08/03 20:52Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 
>およそ強行採決するような法案でもないと思うのですが。 
 
はい。外国人参政権とか」人権救済法案というなら判りますが？ 

 
>民主党以外で麻生氏が1位なのはわかりますが、民主党だと枝野官房長官？はあー、

本当に人材がいませんね＞＜ 

 
がははははは。アンパンマン枝野ですか？  

 

2011/08/03 20:54Commented by 花うさぎ さん 

To snowdropさん こんばんは。 
 
>活貧団・ファルビンダンの代表ホン・ジョンシクさん という方なんでしょうか？？？ 
 
それが人物を特定できないのですよ。 

 
>ソフトバンクの犬以下！ 
 
それは酷い(^^；。  

 

2011/08/03 20:55Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん  
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>私の個人的な直感では、「たかじん・・・・」、「TVタックル」、（水曜日以外の）

「ニュースアンカー」とも全部ガス抜き、アリバイ作りの類だと思っています。 

 
う～ん、微妙なところですね。 

 
>人権擁護法案に触れたのは今日の青山氏が初めてでは？ 
 
えっ、そうでしたっけ？  

 

2011/08/03 20:57

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん  
 

>現自民党執行部の思想、実績一覧（選挙前comより） 
 
情報感謝です。 

 
やっぱり幹部・執行部の点が低いですね。判っていたけど。 

 

2011/08/03 21:52

Commented by しばりょう さん 

To kenzo1348さん  
 
>こんばんは。 

> 
> 
>>人権擁護法案についても、はっきり、言われました。 
> 
>>子供手当法案でもめてるように 見せかけて、この法案を通そうとしているとのこと。 
> 
>それそれ、今日のポイントはそれなんですけど、ヤマヒロ少し慌てていたように見えたの

は私だけか？ 

> 
> 
>速報8／3のアンカー 1（５分３０秒くらいから） 
> 
>http://www.nicovideo.jp/watch/sm15202650 
> 
>私の個人的な直感では、「たかじん・・・・」、「TVタックル」、（水曜日以外の）「ニュースア

ンカー」とも全部ガス抜き、アリバイ作りの類だと思っています。 

> 
>人権擁護法案に触れたのは今日の青山氏が初めてでは？ 
 
鋭い ご指摘ありがとうございます。 

 
山広氏は、信じていますが、コメンテーターは、青山氏以外 

 
怪しいですね。 

 
今回の件、民主党は、ばらばらですが、自民も、ばらばら、 

 
民度の低い朝鮮に舐められたのが、許せない。 

 
屈辱ですね。 

 

2011/08/03 22:03Commented by しばりょう さん 

こいつ、ＮＨＫの酷さ わかってない。 
自民党って、国民が思うほど危機感ないのかねえ。 
なさけないわ。 

 
菅の献金問題報道しない、ＮＨＫおかしいとおもわないのか、 
黙ってみるのはいいけど、まあ、自民党も穢れるわ、 
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平将明  
amatradeがリツイート 
今晩のNHKの“SONGS”は杏里さん。観なきゃ!! 

2011/08/03 22:03

Commented by taigen さん 

 
>顔付には時代を経ている為か認められませんが、こいつ「渡来人」の 
> 

>末裔だと思わざるを得ません。 
 
顔は完全にコリアン顔だし、「辛」という名前も韓国にあるようですから、やつは間違いなく

帰化人でしょう。親父が自衛隊員だそうなので、おそらく親父の代で家族全員帰化したん

でしょう。  

 

2011/08/03 22:18

Commented by kenzo1348 さん 

To しばりょうさん  
c.c.花うさぎさん 
 

コメントありがとうございます。 

 
 
>今回の件、民主党は、ばらばらですが 
 
 
ほんの一部の保守系議員を除いて、残りは案外まとまっているんじゃないかと 
・・・・・。それこそ青山氏が言われるように「ばらばらのように振舞っている」だけではない

かと・・・・・。つまり、全部マスコミと共演の出来レースではないかと・・・・・・。 

 
 
 

 

2011/08/03 22:19Commented by しばりょう さん 

To taigenさん  
> 
>>顔付には時代を経ている為か認められませんが、こいつ「渡来人」の 
>> 
>>末裔だと思わざるを得ません。 
> 
> 顔は完全にコリアン顔だし、「辛」という名前も韓国にあるようですから、やつは間違い

なく帰化人でしょう。親父が自衛隊員だそうなので、おそらく親父の代で家族全員帰化し

たんでしょう。 

 
 
読売テレビ 昔は 新聞日本1、なべ常って、どうなの、 
日本人ですか、この日本の危機、なぜ、動かないのか。 
もう、信じるものは 自分だけですか。 
酷い日本になったものです。 
産経しか、信じるマスコミなくなりました。 

 

2011/08/03 22:41Commented by shiratama さん 

拡散!ご覧になるにはお早目に！この北朝鮮の件は、別の筋でも合致する内容でした。必

見です！ 

 
You Tube の解説より 
【拡散希望】アンカー 2011.08.03 
いつも拡散のお願いばかりですみませんm(_ _"m 
でも、これが事実なら見過ごすことはできません。 
↓ 
http://www.youtube.com/watch?v=uOLi3RGVJ3M 
http://www.youtube.com/watch?v=tjcFR-olUpU 
http://www.youtube.com/watch?v=mVB36GNbmV8 
http://www.youtube.com/watch?v=OtZ8ZRoqwRg 
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2011/08/03 23:02Commented by しばりょう さん 

To kenzo1348さん  
>To しばりょうさん  
>c.c.花うさぎさん 

> 
>コメントありがとうございます。 
> 
> 
>>今回の件、民主党は、ばらばらですが 
> 
> 
>ほんの一部の保守系議員を除いて、残りは案外まとまっているんじゃないかと 
>・・・・・。それこそ青山氏が言われるように「ばらばらのように振舞っている」だけではな

いかと・・・・・。つまり、全部マスコミと共演の出来レースではないかと・・・・・・。 

 
 
ってことは、国会議員 マスコミ よってたかって、 

 
日本を潰しにかかってる。 

 
何を信じていいのやら。 

 
もう、分からなくなりました。 

 
身内でさえ 自体を理解できないのですから、大きなことは言えないですが。 

 
 
普通なら、菅はお棺でしょう。なぜ、生きのびれるのか 

 
理解不能。  

 

2011/08/03 23:22

Commented by hastuyama さん 

>>【速報】2chは首相官邸から攻撃を受けていた 
 
>へえ～、これは知りませんでした。  

 
日本版VANKですか？ 
 
全く朝鮮人がやることは・・・ 

 
 

 

2011/08/04 00:18

Commented by ベッラ さん 

はなうさぎさん、ありがとうございます。 
私もこの動画を拙ブログにアップさせて頂きました。 

http://blog.goo.ne.jp/bellavoce3594 
gooのベッラ・カンタービレです。 
 
まず、この屑を番組から追放せねばなりませんね。 

 

2011/08/04 00:34Commented by yohkan さん 

韓王のイラスト掲載ありがとうございます。フジサンケイのロゴに悪戯してイザブログに掲

載するのはちょっと気が引けたのですが、ま、いっかと載せちゃいました。 

 
人権擁護法案、自民党でも賛成している議員がいるのはショックです。法案を潰すか、日

本が潰れるかみたいな瀬戸際ですね。怖い！戦うしかありませんね。  

 

2011/08/04 00:39Commented by deliciousicecoffee さん 

首相が韓国人から受け取った104万円は違法ですが、首相がテロへ渡した巨額献金は

違法とは言えないでしょう。 
でも、両方問題であり、普通は片方で辞任します。 
辛坊治郎は、馬鹿です。 
絶対に許しません。  
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2011/08/04 02:50Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 
すこし、 近の出来事を振り返ってみました。 

 
鬱領島戦記は久々に快挙であった。 
総身の血がたぎり、闘争心が湧く事件であった。 
次に高岡の変は何やら知恵者が居ると言う話で 
フジテレビの命運も危うい物である。 
いずれにせよ、８．８の結着は奔流となっていくだろう。 
先に、九電のやらせがマスコミの批判の対象になったが、 
本家本元はマスコミだろう。 
強盗が泥棒を批判するようなものだ。 
セシウム入り牛肉に懲りたか、米の検査は厳格にやると 
農水省が申している。菅政権にしては、物分りが良い。 
宮崎の口蹄疫の件は記憶に新しい。 
前非を悔いなければ、後顧の憂いありである。 
菅の耳に囁いてやるが良い。官僚だって生きていくのに 
必死ですよ。天下り先が無くなっちゃう。 
さて、日本丸の前途は、この先停滞が待っているだろうか。 
3.11より、日本を悲嘆の底に追い込んだ菅と国民との 
根競べの様相を見せている。何やらネタを仕込んでは 
不定期の記者会見をしている様だが、記者の間でも 
呆れ顔である。世間では、闇の記者会見と言われている。 
次の朝には訂正するようでは、誰も聞く耳を持つまい。 
４ヵ月半も何もせずに過ごすのは辛いと、人権擁護法案を 
準備したようだが、実に評判が悪い。 
菅の評価より、悪そうだ。 

 
 

 

2011/08/04 03:21Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん Newsを一つ二つ紹介します。 
 
さて、巷では既に９月の自民党総裁選に話題が飛んでいるようだ。 
谷垣氏の評判も執行部の評判も芳しいものではない。 
話題の出元はゲンダイの記事。 

http://gendai.net/articles/view/syakai/131840 
この方面で、大新聞は小回りが利かない。まるでゲンダイが 
オピニオンリーダーの観がある。反省すべき点だろう。 
ZAKZAKには、次の記事も見える。 
＞北工作活動激化か…「安倍総裁」阻止あの手この手 

http://web.archive.org/web/20060719050454/http://www.zakzak. 
co.jp/top/2006_07/t2006070326.html 
公安当局によると、朝鮮対外文化連絡協会（対文協）は先月１７日 
から２１日まで、朝日新聞と毎日新聞、関西テレビ、共同通信を招待 
したほか、７月４日か ら８日まで、朝日新聞、ＮＨＫ、ＴＢＳ、共同通信 
を招待。また、８日から１２日まで、業界紙幹部やマスコミＯＢで組織 
されたＮＧＯを招待する予定。 
（抜粋引用終わり） 
菅辞任より先に北朝鮮が活動中とは何とも気の早いものだ。 
「工作員」と言う文字も見えるが、ネットで「工作員」と言うと、 
アレの事かと有名である。 
手回しが早いのは、政治家としての有能さのあらわれで、 
反日国家としては、気になっちゃう物なんでしょう。 
マスコミも招待されて、酒池肉林に国を惑わす憎い奴等と 
評されるだろうか。 
前哨戦は既に始まっている。 

 

 

2011/08/04 03:41Commented by tourokurad さん 

失礼。失礼。 
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＞北工作活動激化か…「安倍総裁」阻止あの手この手http://web.archive.
org/web/20060719050454/http://www.zakzak. 

co.jp/top/2006_07/t2006070326.html 
ZAKZAK の記事は2006/07/03 の記事でした。 
当時からマスコミと反日組織、特に国外とは、 
関係が深かったようです。  

 

2011/08/04 05:53

Commented by tourokurad さん 

中々考えがまとまらないが、外国勢力と国内勢力と 
内憂外患と言うのでしょうか、対抗勢力を抱えている。 
外国勢力は言わずと知れた特亜３国。三国人という訳である。 

向うも日本を恐れる気持ちは、今回の鬱領島視察の過剰反応で、 
明らかである。これを誤認する事態は、国内勢力の反日メデイアが 
支えている。巧妙に脚色されているので、それとは気付かない 
ままに当初から自分の意見のように意識している。 
これが洗脳の実際である。有名人に左翼が見られるのは、 
ターゲットを絞って効率的に効果を挙げようというのが、見てとれる。 
組織的に、継続して、効率的に実行している。 
洗脳の主体は様々である。対抗措置は資金源を断つ、無効化する 
であろうか、しかし、何とも手ごわいものである。ゴキブリのようだ。 
尖閣問題は一色氏の英雄的行為で支那の謀略が明らかとなった。 
周囲の諸国は全て日本に害意を抱いている状態であるが、 
国民の大多数は知らない。というより、隠蔽するものがいる訳である。 
成りすまし日本人もいれば、反日組織もある。 
政府の実態を知れば無関心ではいられなくなるのが道理だが、 
そうはならない。のん気なものである。楽天的である。 
衆知を集めて論議を深めると、実像が見えてくる。 
意図する状態が理解できる。恐れずに行動する者に勝利がある。 
優勢な状況が感知されるまでは、各個撃破、個別対応だろう。 
現在は防衛線を守備しているように感じる。 

 

 

2011/08/04 07:17Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。  
 
>自民党って、国民が思うほど危機感ないのかねえ。 
>なさけないわ。 
 
何か「軽さ」を感じさせますね？ 

 

2011/08/04 07:17Commented by 花うさぎ さん 

To taigenさん おはようございます。 
 
>やつは間違いなく帰化人でしょう。親父が自衛隊員だそうなので、おそらく親父の代で

家族全員帰化したんでしょう。 

 
なるほど。情報ありがとうございます。 

 

2011/08/04 07:19Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。  
 
＞つまり、全部マスコミと共演の出来レースではないかと・・・・・・。 

 
充分考えられますね。 

 
このままズルズルと、が一番やばいです。 

 

 

2011/08/04 07:20Commented by 花うさぎ さん 

To bellaさん おはようございます。 
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>私もこの動画を拙ブログにアップさせて頂きました。 
 
どうぞどうぞ、ドンドン拡散して下さい。 

 
>まず、この屑を番組から追放せねばなりませんね。 
 
御意！腹が立って仕方がありません。  

2011/08/04 07:21

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。 
 

>ま、いっかと載せちゃいました。 
 
鮮やかでインパクトがありますよ。 

 
>法案を潰すか、日本が潰れるかみたいな瀬戸際ですね。怖い！戦うしかありませんね。

 
そうなんですよ。 

 
日本軍と反日軍でスッキリすると判りやすいのですが。 

 

2011/08/04 07:23Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>でも、両方問題であり、普通は片方で辞任します。 
 
法律の抜け穴を利用しても「合法」というのは法律が未整備だけのこと。それをカバーす

るのが日本国民としての良識です。こんな基本が判らないとは？ 

 
>辛坊治郎は、馬鹿です。 
>絶対に許しません。 
 
しかも悪質ですよね。 

 

2011/08/04 07:24Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>４ヵ月半も何もせずに過ごすのは辛いと、人権擁護法案を 
>準備したようだが、実に評判が悪い。 
 
というより露骨な言論弾圧ですからね。 

 
>菅の評価より、悪そうだ。 
 
う～む、確かに(^^；。  

 

2011/08/04 07:26Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>谷垣氏の評判も執行部の評判も芳しいものではない。 
 
というより「悪い」とハッキリ書いた方が。 

 
>＞北工作活動激化か…「安倍総裁」阻止あの手この手 
 
こういう事をしているのですか？ 

 
>前哨戦は既に始まっている。 
 
はい。  

 

2011/08/04 07:27Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
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>そうはならない。のん気なものである。楽天的である。 
 

だから亡国の危機なんです。 

 
>衆知を集めて論議を深めると、実像が見えてくる。 
 
はやく実態を知って欲しいですね。 

 

 

2011/08/05 07:40

Commented by yasutaroh さん 

おはようございます 
 閑話休題と行きませんか。人間なんてともするとこ言葉の字面に騙され易い

ものです。恐らく韓流小母さん達も「ヨン様」じゃなくて、苗字の「ペ様」と呼んだ

ら見向きもしなくなるでしょう。「韓流」だって「チョン流」と呼べば、惨めな雰囲気になって

離れて行くでしょうよ。こんなのを流行らしては、どうですかね。  
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